



Palacio de la Moneda. Santiago, Diciembre 2 de 1992.

## ARCHIVO

Señor Mauricio Serrano Presidente Hipódromo Chile Presente

Estimado Mauricio:

Le agradezco sinceramente su invitación a asistir, el día 19 de diciembre, al Clásico Saint Leger, una de las pruebas hípicas más importantes del año.

Lamentablemente, no podré acompañarlo como habría sido mi deseo y confío en que más adelante se presenten otras oportunidades para reunirnos. No quiero dejar pasar la ocasión sin enviar un cordial saludo a usted y a todas las personas que trabajan en el Hipódromo Chile, una antigua institución que ha contribuido decisivamente al desarrollo de la hípica nacional.

Con mis mejores deseos de éxito,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR